

Ferrières-en-Gâtinais



Les Cintrés, comédiens de rue, peut-être... mais on est bien à la campagne et personne ne boude son plaisir !



Particulièrement inspirés par le cadre, Tigan Palarii et ses musiciens ont fait des heureux.



Les « complètement timbrés », qui pratiquent « l'art postal », ont suscité des vocations.

Sur 105 m de palissades éphémères, au bord de l'étang

Extramur'o: l'art de la rue à Fontenay

Aux Etats-Unis, un art est lancé, le graf. En France, l'art des rues débute avec le pochoir... À l'origine : Miss-Tic, Jeff Aerosol, Epsylom Point et Blek le rat... Ils sont insolents, contestataires, ils le font savoir sur les murs des villes.

► C'est illégal, assimilé à du vandalisme. Mais certains ont révélé un véritable talent. Les galeristes leur ouvrent leurs portes. Il ne faut plus confondre le graffiti et le street-art qui mérite d'être reconnu. Le Festival Extramur'o de Fontenay s'y emploie !

Un collectif d'artistes

Anecdote. À Egreville, au cours d'un repas amical, il est question du Street Art... « Mais c'est quoi au juste, on pourrait voir ? » lance Bernard Latchat à ses amis et voisins, Caroline Duriez et Frédéric Delorme. « Chiche ! » répondent-ils et c'est à La Borde que nos deux artistes ex-

posent leur travail.

Encouragés à poursuivre, ils forment un collectif d'artistes graffeurs, pochoiristes, collagistes : Extramur'o. Ils décident de poursuivre l'expérience avec la complicité de communes rurales. Dordives, Fontenay et Ferrières répondent à la demande. Dordives ouvre le festival en 2011.

La musique était aussi au rendez-vous

Extramur'o a été programmé à Fontenay en ce dernier week-end avec la participation de Fontenay Culture Loisirs et sous la responsabilité de Jocelyne Huck.

Ce dernier festival a réuni des artistes du Street-art qui se sont exprimés sur 105 mètres de palissades montées au bord de l'étang communal. La musique était également au rendez-vous avec de véritables « pointures » : Tigan Palarii, Mozaïk, Funde, Franck Dadure the Fakir.

La buvette, restauration, animation étaient assurées par la compagnie « Les Cintrés », comédiens de rue, acrobates, jongleurs. On y ajoutera l'atelier des « Complètement timbrés » animé par Roswitha Guillemain et Christine Le Roy, qui pratiquent l'art postal sur enveloppes.

Dans la nuit de samedi à dimanche, le public a assisté au light-painting de Konté-Rast, du laser, effet saisissant !

Au cours du vernissage qui a ouvert ce festival, Caroline Duriez a guidé les invités, Bernard Fournier, président du Conseil régional, le sénateur Jean-Pierre Sueur, le président de la CC4V, Georges Gardia, et les maires des communes participantes, pour leur présenter les réalisations des artistes présents. Cette manifestation artistique est financièrement soutenue par la DRAC, le Conseil général et la CC4V.

EN 2013. Le prochain festival Extramur'o est prévu à Ferrières.



Iza Zaro compte parmi les « streetartistes » reconnus. « La palissade sera détruite nous travaillons dans l'éphémère... ».



Lors du vernissage, Caroline Duriez et Jocelyne Huck encadrent leurs invités.



Œuvre d'un collectif de deux artistes qui signent « le Soldat inconnu ».